

# Généalogie des familles nobles

## SPIAFAME, SPIFAME



De gueules à l'aigle d'argent membrée et becquée d'or.  
Spiafame de Lucques : d'azur à l'aigle de sable.



Les Spiafame, appartenaient à une ancienne et notable famille de Lucques.  
Dès 1100, ils habitaient vers le baptistère San Giovanni et leur maison se nommait « corte Spiafame », dans le quartier de Porta San Pietro, avec tour et jardin.  
En 1124 vivait Enrico di Spiafame, fils lui-même de Signoretto.  
Bartolomeo di Toso Spiafame fut propriétaire de la « corte » au cours de ce siècle.  
Rolando, fut consul « treguano » en 1186.  
Deux d'entre eux firent, à plusieurs reprises, partie du Conseil des Anciens : Giovanni, en décembre 1351-janvier 1352, janvier-février 1371, et Simonetto, qui remplit les mêmes fonctions en mars-avril 1378, juillet-août 1379, novembre-décembre 1381.  
Leur rôle commercial ne fut qu'une des formes de l'activité des Spifame. Ils étaient aussi changeurs, prêtant au comte de Flandre, au duc de Bourgogne et au roi.  
Ils sont en relation avec les banquiers pontificaux d'Avignon.  
Deux branches vinrent s'établir de ce côté des Alpes, l'une à Paris et l'autre à Avignon vers 1360

### Branche parisienne :

Simon Ier, arrivé en France vers 1334.

